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Was so ein "Umweltbelastungs-Thema" in einem Auto-Forum soll, in dem die User mit über 300
PS zum Brötchen holen fahren, verstehe ich nicht.

Ist das nur noch Politik- oder Staatsverdrossenheit?? Sollen die Führungskräfte Deutschlands in
Kleinwagen fahren oder wäre vielleicht eine Volksabstimmung über die Dienstwagen noch
besser ?
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